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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que, através da secretaria
ou fundação competente, proceda com a criação um hospital público veterinário, com um centro de
triagem para animais em nossa cidade, assim como, implemente a crianção de uma unidade móvel
de atendimento veterinário (para realização de triagem, castrações, etc), que visa atender aos
munícipes que não possuem condições de se deslocarem ao hospital veterinário juntos de seus
animais de estimação.

JUSTIFICATIVA

Sabe-se que Corumbá é uma cidade que ainda mantém alguns costumes e tradições de interior,
algumas que enriquecem a cultura local, outras nem tanto.
É o caso da utilização de tração animal para transporte de cargas, por exemplo, que todos sabem
que acarreta em elevado estresse ao animal, assim como faz com que estes equíneos acabem por
serem vítimas de maus tratos.
O que se vê muito em nossa cidade, também é a existência de um número elevado de cães e gatos
abandonados em nosso município.
Isto se deve ao descontrole de crescimento populacional destes animais, que ao se multiplicarem
desta maneira desenfreada, podem causar inúmeros transtornos, como a destruição de patrimônio
alheio, ataques à pessoas e a outros animais, além da transmissão de doenças como raiva por
exemplo.
Por isso, é essencial que haja um hospital público veterinário em nossa cidade, pois assim, os
munícipes que não possuem condições de arcar com a castração de seu pet em clínicas particulares,
possam utilizar deste serviços disponibilizado pelo poder público.
O que acarretaria na diminuição da multiplicação descontrolada destes animais em nossa cidade,
trazendo assim bem estar para população e para esses animais, que não mais se multiplicariam
seguidas vezes até que seus órgãos reprodutores se deteriorem, como acontece atualmente.
Por tais motivos, pede a aprovação deste plenário para que esta solicitação seja encaminhada à
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autoridade competente.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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